

## Les premiers membres du Coreper (1958)

**Légende:** Liste des premiers membres du Coreper, désignés en 1958 comme représentants permanents de leur État auprès de la Communauté économique européenne (CEE) et de la Communauté européenne de l'énergie atomique (CEEA ou Euratom).

**Source:** CVCE.

**Copyright:** (c) CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.

Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

**URL:** [http://www.cvce.eu/obj/les\\_premiers\\_membres\\_du\\_coreper\\_1958-fr-0c6a780b-ff2c-4242-9932-dbo5567c7a7d.html](http://www.cvce.eu/obj/les_premiers_membres_du_coreper_1958-fr-0c6a780b-ff2c-4242-9932-dbo5567c7a7d.html)

**Date de dernière mise à jour:** 01/08/2016



## Les premiers membres du Coreper (1958)

Pays	Nom	Fonction	Désignation
Belgique	Jean-Charles Snoy et d'Oppuers	Représentant permanent de la Belgique auprès de la CEE	avril 1958
	Joseph van Tichelen	Représentant permanent de la Belgique auprès de la CEEA	avril 1958
République fédérale d'Allemagne	Carl Friedrich Ophüls	Représentant permanent de la République fédérale d'Allemagne auprès de la CEE et de la CEEA	juin 1958
France	Éric de Carbonnel	Représentant permanent de la France auprès de la CEE et de la CEEA	avril 1958
Italie	Attilio Cattani	Représentant permanent de l'Italie auprès de la CEE et de la CEEA	février 1958
Luxembourg	Lambert Schaus	Représentant permanent du Luxembourg auprès de la CEE et de la CEEA	février 1958
	Albert Borschette	Représentant permanent du Luxembourg auprès de la CEE et de la CEEA	décembre 1958
Pays-Bas	Johannes Linthorst Homan	Représentant permanent des Pays-Bas auprès de la CEE et de la CEEA	mars 1958